

# BERITA TERBARU

## Polsek Takokak Sumbangi Pos Ronda: Upaya Peningkatan Kemitraan dan Kewaspadaan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:37



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melakukan kegiatan sumbang di pos ronda pada Jumat, 31 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kemitraan dengan pos ronda dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas di wilayah Polsek Takokak.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Takokak mengunjungi pos ronda yang berlokasi strategis di wilayah mereka. Mereka bertukar informasi dengan petugas pos ronda terkait situasi kamtibmas terkini, saling berbagi tips-tips keamanan, serta mendiskusikan strategi dan tindakan pencegahan yang dapat dilakukan secara bersama-sama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan pentingnya kerjasama yang erat antara Polsek Takokak dengan pos ronda dalam menjaga keamanan wilayah. "Kegiatan sambang ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan petugas pos ronda dalam mengawasi dan mencegah potensi gangguan kamtibmas. Kerjasama yang solid dan kemitraan yang baik antara Polsek Takokak dan pos ronda sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat," ujarnya.

Selama kegiatan sambang, Kapolsek Takokak juga menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kerja keras dan dedikasi petugas pos ronda dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami mengapresiasi kerja keras dan kewaspadaan yang ditunjukkan oleh petugas pos ronda. Kolaborasi yang baik antara Polsek Takokak dan pos ronda akan terus ditingkatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan sambang di pos ronda ini, diharapkan dapat terus terjalin kerjasama yang solid antara Polsek Takokak dengan pos ronda dalam upaya menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.